

# Ein Ständchen vom Männerchor

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel sorgte in verschiedenen Institutionen für Stimmung.

Einmal mehr sorgte der Männerchor Pfäffikon am Etzel jeweils am Dienstagabend mit seinen alljährlichen musikalischen Ständchen bei den Bewohnern der Alterswohnungen Sidi, Pfäffikon, sowie des Heim St. Antonius in Hurden für willkommene Abwechslung.

## Abwechslungsreiches Programm

Vorsommerliche Stimmung war angesagt. So hatten die Sänger unter der Leitung ihres Dirigenten Fabian Bucher einen besonders bunten und vielseitigen Liederstrass vorbereitet. Mit frischen und fröhlichen Takten eröffneten die Sänger ihren vielseitigen Liederreigen. Dass sie auch das Wechselspiel zwischen «piano und

forte» gekonnt beherrschen, zeigten sie mit dem besinnlichen Lied «An Irish Blessing». Heiter ging es mit dem Klassiker «Mein kleiner grüner Kaktus» weiter, gefolgt von einem Schlagerpotpourri mit Liedern wie «Du kannst nicht immer 17 sein», «Eviva Espana» oder «Capri Fischer», die bei den Zuhörern Erinnerungen weckten. Nicht fehlen durfte natürlich der swingvolle «Siloballe Blues» mit Showeinlage, bei der auch das Publikum in bester Stimmung munter mittanzte und mitsang. Altbekannte Volkslieder rundeten einen äusserst gelungenen und stimmungsvollen Liederabend ab.

Der Chor durfte anschliessend Grilladen geniessen, wobei auch noch weiter gesungen wurde. (*eing*)



Ein aufgestelltes und fröhliches Publikum beim Ständli im Sidi in Pfäffikon.